

El sanrafaelino "cholulo" de las más de 400 fotos con personajes famosos



Luis Cara es un sanrafaelino que ostenta una colección bastante particular: fotos con famosos. Empleado bancario, siempre fue un amante del fútbol (su padre, el profesor Carlos Cara estuvo mucho tiempo relacionado con la Liga Sanrafaelina) y de los espectáculos masivos.

En su quincho de fin de semana, el escenario sorprende: imágenes de Luis con personajes célebres de los más variados ámbitos: desde artistas, políticos, vedettes hasta, obviamente, futbolistas, tenistas, etc.

“Tengo más de 400 fotos”, comienza diciendo Luis ante la requisitoria de Diario San Rafael para conocer su atractiva exposición. Y explica: “Siempre fui fanático de los espectáculos públicos. Primero el fútbol, pero después también el teatro, la música y el resto de los deportes.

Cuando empecé a ir a esos eventos, era la época de los autógrafos, pero cuando apareció la posibilidad de las cámaras digitales, las fotos empezaron a ser la constante”. Consultado por su foto más preciada, Luis responde que la que “más busqué, ya que lo amo con todo el corazón por todo lo que le dio al futbol argentino es la que tengo con Diego Maradona. Fue muy difícil acceder a ella, la conseguí gracias a un amigo, Andrés

Merlos (el árbitro sanrafaelino de Primera División) que un día dirigió a Gimnasia y Esgrima La Plata, donde Diego era el técnico, y ahí me la pude sacar. Fue una emoción inmensa por la admiración que siempre me generó el 10”.

En cuanto a la imagen más rara, el coleccionista sanrafaelino consideró que es “una en la que estoy con mi señora y Mirtha Legrand. Ella estaba en un hotel de Mar del Plata y nosotros habíamos entablado una amistad con el dueño. Cuando vimos que estaba Mirtha, mi señora pidió que nos sacáramos una foto, pensando que no se iba a dar, porque era en un recinto privado y ella estaba trabajando. Sin embargo, el dueño del hotel consultó, Mirtha accedió, pero antes de irnos nos pidió revisar la foto para ver si se veía bien y ahí sí dio el ok para que nos devolvieran la cámara y pudiéramos irnos con la foto”.

“El personaje que se mostró más simpático a la hora de pedirle fotos fue Guillermo Francella o Facundo Tello, árbitro argentino mundialista. Entre los más antipáticos o distantes, María Kodama, la esposa de Borges, quien cuando me arrimé, accedió a sacarse la foto pero me dijo ‘no me toque’, así que estamos así, cerquita pero no juntos, jaja”, contó Luis.

Finalmente, el dueño de las imágenes consideró que “la que me falta es la de Lionel Messi, el otro gran futbolista que dio esta tierra. Los dos mejores de la historia son argentinos y eso es una bendición. No descarto ir a Miami a sacarme la foto, pero siempre prefiero verlo con la camiseta de la selección”.

“Me considero un poco admirador, un poco seguidor y tengo mucho de cholulo, obviamente”, concluyó Luis, y siguió contemplando las últimas fotos de su colección: en el estadio Monumental con Nacho Fernández y Martín Demichelis, de River Plate, el flamante campeón del fútbol argentino.







